

Wir gratulieren

Zwei Berliner Gemeinschaftsschulen sind 2024 Preisträger des Deutschen Schulpreises

Die beiden Schulen

Friedenauer Gemeinschaftsschule

und

Wilhelm-von-Humboldt-Gemeinschaftsschule

erhielten in diesem Jahr den Deutschen Schulpreis. Der Bundesvorstand der GGG und die Redaktion dieser Zeitschrift gratulieren beiden Schulen sehr herzlich zu dieser Anerkennung ihrer geleisteten Arbeit. Unser Glückwunsch richtet sich an alle, die die Schulen besuchen, dort arbeiten oder als Eltern beteiligt sind. Sie alle sorgen für ein gutes Schulklima, ohne das ein solcher Preis nicht erreichbar ist.

Übrigens...

beide Schulen sind

- Ganztags- und Langformschulen (Jahrgänge 1–13),
- arbeiten inklusiv und jahrgangsübergreifend (1–3, 4–6, 7–9),
- kennen kein Sitzenbleiben,
- verzichten auf äußere Leistungsdifferenzierung und
- geben keine Noten bis Jahrgang 9.

Beide sind GGG-Mitglieder.

Auf ihren Websites stellen sich die Schulen vor:

▶ <https://friedenauer-gemeinschaftsschule.de/>

▶ <https://wvh-gemeinschaftsschule.de>

Informieren Sie sich auch auf der Schulpreis-Website und lesen Sie u. a. die Laudationes:

▶ <https://www.deutscher-schulpreis.de/preistraeger/wilhelm-von-humboldt-gemeinschaftsschule-berlin>

▶ <https://www.deutscher-schulpreis.de/preistraeger/friedenauer-gemeinschaftsschule>



Friedenauer Gemeinschaftsschule – Haus Peter



Jury vor der Wilhelm-von-Humboldt-Schule



Wilhelm-von-Humboldt
Gemeinschaftsschule



Deutscher Schulpreis